

Documents pontificaux

Lettre du Souverain Pontife à S. E. le cardinal Goossens.

Le Souverain Pontife a adressé à Son Eminence le cardinal Goossens, archevêque de Malines, la lettre suivante :

A Notre cher fils, Pierre-Lambert Goossens, cardinal-prêtre de la sainte Eglise romaine, au titre de Sainte-Croix en Jérusalem, archevêque de Malines.

LEON XIII, PAPE.

Cher Fils, Salut et Bénédiction Apostolique

La piété des catholiques a cherché de différentes manières à soulager la détresse où se trouve, par le malheur des temps, le Siège apostolique. C'est ainsi encore qu'au commencement de cette année, les journalistes catholiques de Belgique ont formé le dessein d'engager les fidèles à Nous offrir des étrennes.

Cette pensée a été accueillie avec la plus grande sympathie par les catholiques ; Nous en avons comme preuve évidente le don en argent qu'à votre récent voyage à Rome vous avez remis, alors que Nous relevions à peine de Notre maladie. Grâce bien vives en soient rendues à tous les catholiques belges, qui affirment ainsi une fois de plus leur attachement à la chaire de saint Pierre, grâce en soient rendues aux journalistes, dont les soins et le zèle Nous ont valu ce nouveau témoignage de dévouement de la part de leurs concitoyens. Comme gage de Notre bienveillance, recevez pour vous, pour ces journalistes et pour chacun de ceux qui Nous ont offert ces étrennes, la bénédiction apostolique, que Nous vous accordons à tous de bien grand cœur.

Donné à Rome, près de Saint-Pierre, le 16 mars 1899, de Notre Pontificat la vingt-deuxième année.

LEON XIII, PAPE.